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Cette opération est initiée
par les autorités munici-
pales dans l'objectif de
barrer la voie aux usurpa-
teurs de tout poil et faire
cesser la confusion sans
cesse entretenue autour
des missions de terrain de
l'Hôtel de ville et des mai-
ries d'arrondissements. PLUS que quelques jours en‐core, et les 3 000 agents del'Hôtel de ville de Libreville etdes six mairies d'arrondisse‐ments auront des cartes pro‐fessionnelles. Une premièredans cette institution. Lemoins que l'on puisse dire,c'est que cette opération estinitiée par les autorités muni‐cipales, dans l'objectif de bar‐rer la voie aux usurpateurs de

Bientôt des cartes professionnelles pour tous les agents municipaux
Fonctionnement des mairies de Libreville
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Deux agents de Koridor en séance 
de travail.
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Le déroulement de la séance-photo pour l'établissement de la
carte professionnelle d'un agent de l'Hôtel de ville.

Ph
ot

o 
: C

.O
.

titre et faire cesser la confu‐sion sans cesse entretenue au‐tour des missions de terrainde l'Hôtel de ville et des mai‐ries d'arrondissements. Ainsi, il sera désormais dif"icile
pour les usurpateurs de toutpoil de se faire passer pour lesagents municipaux ou des'adonner à des arnaques quo‐tidiennes, encore moinsd'opérer en toute impunité

des ventes illicites de terrains.Pour ce faire, l'établissementde ces cartes professionnellesa été con"ié à l'entreprise Ko‐ridor, une agence de commu‐nication rompue à la tâche, et
ayant déjà fait ses preuves au‐près de certaines entrepriseset plusieurs établissementsscolaires privés.  Cette opéra‐tion, qui a démarré le 22 sep‐tembre dernier, s'est achevée

le 9 octobre 2015.D'après l'agence Koridor, lesagents municipaux entreronten possession de leurs cartesprofessionnelles au courant decette semaine.

Privés totalement de ce
précieux liquide depuis
trois mois, ceux-ci ont
même récemment signé
une pétition qui, malheu-
reusement, n'arrange tou-
jours pas les choses.LES habitants du quartierLouis, dans le rayon situéentre Gabon pain et l'anciennight‐club le Whahroll, af"ir‐ment être arrivés à bout desouf"le. Depuis trois mois, ladistribution d'eau dans laville, disent‐ils, semble avoirchoisi d'ignorer leur secteur,où aucune goutte de ce pré‐cieux liquide ne coule à leursrobinets. Réunis en collectif, ils en sontmême arrivés à signer une pé‐tition pour protester contre cequ'ils quali"ient de de "non‐assistance à personne en dan‐ger".Habitués, comme l'ensembledes Librevillois, aux coupuresintermittentes d'eau, certainsquartiers n'en voyant la cou‐leur qu'à des heures tardivesde la nuit, les habitants deLouis disent n'avoir trouvéaucun mal à ce que l'eau

Les habitants d'une partie de Louis n'en peuvent plus!
Perturbation dans l'approvisionnement en eau à Libreville
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nagement sont en train d'êtremenés. Mais ce qui surprendles habitants de Louis sevrésd'eau, est le fait que le com‐plexe en dispose toujours.Dans le but de véri"ier ces in‐
formations auprès des res‐ponsables de l'Etoile d'or, lesnombreux appels et messagestéléphoniques se sont avérésinfructueux. Sur place, aucunagent n'a voulu non plus ré‐

pondre à nos questions.Du côté de la SEEG, c'est éga‐lement le silence radio.Mais pour l'heure, la détressedes habitants de cette zone deLouis ne cesse de grandir. 

vienne de temps en temps. "Le
pire c'est que depuis trois mois,
pas une seule goutte. Nous
sommes contraints de traîner
des fûts et des bidons partout à
la recherche de l'eau. Le plus
étonnant dans cette histoire,
c'est que pendant que nous
nous plaignons, le complexe
Etoile d'or dispose de l'eau en
abondance", racontent les ri‐verains.Le raccordement d'unepompe puissante appartenantà ce complexe, et branchée di‐rectement sur les installationsde la Société d'eau et d'éner‐gie du Gabon (SEEG), serait àl'origine du désagrément ainsicausé au voisinage. Après

constat, les techniciens de laSEEG auraient même de‐mandé au responsable de cettestructure de la retirer. Ce qui aété d'ailleurs fait, a‐t‐on appris.Mais les habitants de la zone di‐sent que ce même dispositif aété tout simplement déplacéd'un endroit pour être "ixé dansun autre plus discret.Une chose est sûre, de leur pointde vue : le problème persiste, etplusieurs d'entre eux n'en peu‐vent plus. Les multiples visiteset travaux de terrain des agentsde la société d'énergie n'y ontrien pu jusqu'à présent.L'obsolescence des installationsa été évoquée par les techni‐ciens. Des travaux de réamé‐

JOHNNY Hallyday abor‐dera des sujets d'actualité,notamment les attentatsdjihadistes qui ont fait 17morts en janvier à Paris,dans son nouvel album stu‐dio, le cinquantième de sacarrière, dont le chanteur

français vient d’annoncerla sortie pour le mois pro‐chain. "C'est un album unpeu plus personnel que lesautres, qui touche des su‐jets plus d'actualité", a ex‐pliqué samedi la gloire durock français, après avoirannoncé la veille sur scènela parution prochaine de cenouveau disque intitulé"De l'amour". "Il y a unechanson sur le 11 janvier",

a précisé Johnny, en expli‐quant qu'il était "très amiavec Wolinski", l'un des ca‐ricaturistes vedettes deCharlie Hebdo, tué dansl'attaque qui a décimé larédaction de l'hebdoma‐daire satirique. "Celaa m'afait beaucoup de peinecette histoire. C'était justede rendre hommage à tousces gens formidables," a ré‐vélé le chanteur.

Les attentats de Paris dans le nouvel
album, de Johnny 
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Les habitants de Louis disent ne plus recevoir de
l'eau depuis trois mois
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